



Anlage: Bezug zu den Leitsätzen und strategischen Zielen des Stadtentwicklungskonzepts

Die in der Vorlage **Fortführung des Stadtteilbüros Eglosheim** gemachten Ausführungen weisen insbesondere zu folgenden Themenfeldern und strategischen Zielen des Stadtentwicklungskonzepts deutliche Bezüge auf:

Themenfeld 4: Vitale Stadtteile, Ziel 2

Die auf Stadtteile bezogenen **Infrastrukturen** sind erhalten und weiter ausgebaut.

- Sie schaffen die Voraussetzungen für eine **funktionierende Nahversorgung**;
- Die Stadtteile sind in einem guten Preis-Leistungsverhältnis an **Öffentliche Verkehrsmittel** angebunden. Zwischen Nutzern und Angebot besteht ein ausgewogenes Verhältnis;
- **Radwege** verbinden Stadtteile untereinander und mit der Kernstadt;
- Die **Stadtverwaltung** ist neben den zentralen Angeboten ergänzend in den Stadtteilen **zu erreichen**;
- **Kulturelle, sportliche und integrative Einrichtungen und Angebote** beleben die Stadtteile.

Themenfeld 4: Vitale Stadtteile, Ziel 3

Bedarfsgerechte, **qualifizierte Bildungs- und Betreuungsangebote** für Kinder sind in den Stadtteilen angemessen vorhanden oder zentral über gute öffentliche Verkehrsanbindungen zu erreichen. Die in den Stadtteilen vorhandenen **Einrichtungen arbeiten vernetzt zusammen**. Sie haben sich zu offenen Lern- und Lebensorten weiterentwickelt, die verschiedene Alters- und Zielgruppen ansprechen.

Themenfeld 6: Zusammenleben von Generationen und Nationen, Ziel 4

Sozial Benachteiligte werden gefördert.

Themenfeld 6: Zusammenleben von Generationen und Nationen, Ziel 7

Begegnung zwischen Migranten und Deutschen wird gefördert. Besondere Möglichkeiten und Angebote für Seniorinnen und Senioren sind geschaffen.

Zusammenfassende Bewertung:

Aus Sicht der Stadtverwaltung kann auf das Stadtteilbüro in Eglosheim derzeit nicht verzichtet werden. Mit seinen neu definierten Arbeitsschwerpunkten hat sich das Stadtteilbüro sehr gut etabliert und weiter an Bedeutung für den Stadtteil gewonnen. Auch die Trägerschaft durch die Stadtverwaltung und die enge Vernetzung und Zusammenarbeit mit der Stadtteilbeauftragten hat sich bestens bewährt. Gemeinsam können sie die Errungenschaften der „Sozialen Stadt“ in Eglosheim aufrechterhalten und fortsetzen.

Aufgestellt:

11.06.2010

Datum, Unterschrift